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SINOPSE DE REUNIÃO  

 

 

“Reunião do Grupo de Trabalho para acompanhamento do contrato de gestão  

(GT Contrato de Gestão)” 

 

Documento convocatório: Ofício CBHLSJ n.º 164/2020 de 10 de dezembro de 2021 

Data: 13/12/2021      

Hora: 10h 
Local: Videoconferência (plataforma JitsiMeet) 

Presentes:  

 

Membros: Eduardo Pimenta (UVA). 

 

Convidados: Bianca Fernandes (P.M.C.F); Leandro Coutinho ( Colônia de Pescadores de 

Iguaba Grande - Z29); Adriana Saad (CILSJ); Samara Miranda (CILSJ); Leonardo Nascimento 

(CILSJ). 

Pauta:  

 

1 – Metas do Contrato de Gestão – 01/2017; 

2 – Andamento dos Processos (Período -2021). 
 

Resumo:  
O Sr. Eduardo Pimenta iniciou a reunião agradecendo a presença de todos, em seguida, passou a palavra 

a Sra. Adriana Saad. A Sra. Adriana Saad informou que a reunião teria como objetivo dar ciência aos 

presentes sobre as metas alcançadas. Se referindo à parte de comunicação, informou que a meta foi 

praticamente atingida, e enfatizou que o ponto de fragilidade estaria na meta do desembolso que não foi 

atingida, devido uma série de contratempos, como o atraso nas licitações por conta de orçamentos acima 

dos recursos disponíveis, e que por mais que essas licitações fossem executadas, o INEA precisaria 

verificar o recurso gasto. Levando em conta tais empecilhos, seria feita uma justificativa ao INEA a fim 

de que fosse avaliada pelo órgão. A Sra. Adriana Saad aclarou que problemas internos do Consórcio, 

não teriam a necessidade de serem expostos e o Sr. Eduardo Pimenta corroborou com a colocação. A 

Sra. Adriana Saad complementou que apesar da meta não concluída no ano atual, no próximo, ela seria 

100% concluída, pois, as demandas já estariam em andamento. Prosseguiu-se a reunião, onde a Sra. 

Adriana Saad citou a situação do recurso do custeio do ano seguinte, e que em uma reunião com o 

INEA, foi informado que teria uma perda do recurso. Desse modo, o CERHI liberaria uma conta 

reserva. Também informou que o CERHI elaborou uma resolução limitando a utilização desse recurso, 

todavia, estaria sendo conversado com o INEA e as delegatárias para liberar esse recurso sem prejuízo 

para o Comitê. O Sr. Leandro Coutinho questionou se obteve avanço na deliberação, para que o recurso 

fosse repassado diretamente para os Comitês. A Sra. Adriana Saad elucidou que tal situação avançou, e 

que a resolução estaria pronta e o INEA estaria pedindo informações e esperando a prestação de conta, e 
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que pelo indicativo, no ano seguinte seria contemplado o repasse total. O Sr. Eduardo Pimenta se 

mostrou satisfeito com as informações, comentou que acompanharia com muita atenção quaisquer 

assuntos, e quando necessário tomaria as atitudes cabíveis. O Sr. Leandro Coutinho questionou se o 

quadro de funcionários do Consórcio estaria atendendo com eficácia às demandas de projetos. A Sra. 

Adriana Saad aclarou que o concurso realizado seria para duas vagas para a parte de projetos, porém, o 

INEA não teria passado o recurso para o segundo profissional, entretanto, como o repasse já seria 

destinado, estaria tudo pronto para contratação dos novos funcionários, dessa forma, haveriam duas 

pessoas na área de projetos. A Sra. Adriana Saad elucidou que nada impediria que fosse trabalhado no 

escritório de projetos, por acreditar que o escritório de projetos poderia vir dentro da rubrica “auxílio à 

pesquisa”. Continuou informando que encaminhou um ofício ao INEA questionando se precisaria ser 

criada uma rubrica propriamente para o escritório de projetos. O Sr. Leandro Coutinho elucidou a 

situação do aluguel da nova sede do Consórcio. A Sra. Adriana Saad expôs que tal situação teve 

complicações, onde comportaria  ter que alterar o PAP que é o plano plurianual, e solicitar ao INEA que 

realizasse a inclusão no plano de trabalho. O Sr. Leandro Coutinho questionou quando poderia ser feita 

essa inclusão. A Sra. Adriana Saad aclarou que a partir do mês de janeiro já se poderia dar início. A Sra. 

Adriana Saad informou que o Sr. Leonardo Nascimento, do CILSJ, realizaria uma apresentação sobre o 

estudo de impacto da cobrança sobre os segmentos usuários na reunião seguinte. O Sr. Leandro 

Coutinho questionou, referente à outorga com relação ao lançamento do efluente. A Sra. Adriana Saad 

expôs que tal circunstância estaria gerando problemáticas, e não haveria nenhum andamento. O Sr. 

Eduardo Pimenta comentou que esteve em uma reunião na Câmara de Vereadores em Armação dos 

Búzios juntamente com a Sra. Adriana Saad, onde os mesmos se pronunciaram sobre tal assunto e 

acalmaram os demais presentes. O Sr. Eduardo Pimenta levantou que não haveria outra maneira em sua 

visão, sem ser a transposição do efluente. O Sr. Leandro Coutinho questionou se teria a possibilidade de 

um pagamento de outorga do lançamento do efluente. O Sr. Leonardo Nascimento elucidou que a 

outorga no INEA tem uma equação de captação, consumo e diluição do efluente. Não havendo mais 

assuntos a serem tratados, o Sr. Eduardo Pimenta agradeceu a participação de todos e finalizou a 

reunião. 
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EDUARDO GOMES PIMENTA 

Presidente do CBHLSJ 
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